



Pirmasens, 09.04.2020

Angelika Glöckner (SPD): „Trotz Corona-Krise an Schuldenschnitt festhalten“

Wie die SPD-Bundestagsabgeordneten Angelika Glöckner mitteilt, hat sie nochmals Kontakt zum Bundesfinanzminister Olaf Scholz aufgenommen. Trotz der Corona-Krise dürfe das Thema Altschulden der Städte und Kommunen nicht vergessen werden. „Wir sind auf einem guten Weg, um eine Entschuldung der Städte Pirmasens und Zweibrücken, die mit enormen Strukturschwächen zu kämpfen haben, zu erreichen.“ Deshalb lohne es sich, weiter dafür zu kämpfen, damit die Städte wieder mehr Handlungsspielraum haben.

„Wir müssen auch über die Zeit nach Corona nachdenken“, findet Glöckner. „Alle Experten sind sich einig, dass die Wirtschaft in der Zeit nach Corona mit herben Einbrüchen wird kämpfen müssen. Gerade für die Südwestpfalz ist es daher umso wichtiger, die Entschuldung weiterhin entschieden anzugehen“, so die Abgeordnete.